



# あけまして おめでとうございます

令和7年1月6日

〈 淀橋区民の皆様へ 〉

淀橋区 区長 白井 陽一

2025年、明けましておめでとうございます。昨年は元日早々の能登半島地震で驚きの幕開けでした。今年は、良い年にしたいと思うばかりです。でも、東南海地震はいつ襲ってくるかわかりません。『備えあれば憂いなし』のことわざ通り、いざという時の為の準備はしておきたいものです。淀橋区でも昨年11月末に、防災用簡易テントを購入し防災訓練時に組立訓練を行いました。



★12月15日に富丘7区社協の三世代交流ウォーキング大会が一周3.3Kmの田貫湖周辺で、開催されました。快晴の空の下楽しいひと時をゲーム等で過ごしました。淀橋区からも多数参加され、3周回った強者もいらっしゃいました。

★1月の行事予定

1月12日午後1時から淀川中公園でどんど焼きがあります。(雨の場合は1月13日)非常食の配布とシニアクラブによる甘酒のサービスを予定しています。

★募集 (1月31日まで)

①富士宮市明るい選挙推進委員(市への推薦委員)

任期:令和7年6月1日から令和9年5月31日まで 1名 1月31日締切

②淀橋区ホームページ編集委員・情報収集委員 若干名

(内容)区民の意見聞いたり、各地域の出来事の収集・写真撮影を行います。

(令和7年3月1日から令和8年2月28日の1年間。再任を妨げません) 区長(白井)電話:090-9897-1366



淀橋区ホームページ

お詫びと訂正 11月の回覧板で体育祭にご祝儀を頂いた方のお名前が違っていました。5町内会藤田ひろみ様→藤岡ひろみ様 記入漏れ。第2町内会様、3町内会 皆川 武弘様 誠に申し訳ございませんでした。謹んでお詫び申し上げます。